

"Euer Herz sei wach und bereit: ganz nahe ist der Herr, unser Gott"

(Benedictus-Antiphon vom 18. Dezember)

Der ewige Hohepriester Jesus Christus hat seinen treuen Diener, den ehemaligen Dompfarrer

Apostolischen Protonotar Gottfried Karl LAFER

am Morgen des 18. Dezember 2020 im 89. Lebensjahr und nach über 63 Jahren als Priester in die ewige Wohnung im Himmel abberufen.

Prälat Lafer war fast 50 Jahre lang Seelsorger und Dompfarrer an der steirischen Bischofskirche und Mitglied des Domkapitels. Als Regens des Grazer Priesterseminars hat er Generationen von Seelsorgern auf ihren Dienst in der Diözese im Geist des Konzils vorbereitet. Seine besondere Sorge und Liebe hat der heiligen Liturgie gegolten, deren Erneuerung in der Diözese Graz-Seckau nach Geist und Form wesentlich von ihm als Bischofsvikar für Liturgie geprägt worden ist.

Vor allem aber war er ein einfühlsamer, verständnisvoller, diskreter Seelsorger für die ihm anvertrauten Menschen: ein guter "Hirte nach Gottes Herzen".

Dankbar für seinen vorbildlichen Dienst nehmen wir Abschied in "seiner" Domkirche am Mittwoch, den 23. Dezember 2020. Dort ist sein Sarg ab 10 Uhr aufgebahrt. Das Requiem wird um 13 Uhr im Grazer Dom gefeiert, die Beisetzung erfolgt im Anschluss in der Domherrengruft auf dem St. Peter-Stadtfriedhof. Infolge der derzeit geltenden Regeln können am Begräbnis leider nur wenige geladene Trauergäste teilnehmen.

Bischof Dr. Wilhelm Krautwaschl Generalvikar Dr. Erich Linhardt

für die Diözese Graz-Seckau

Domdechant Kan. Mag. Helmut Burkard für das Domkapitel Neffe Josef mit Renate, Florian, Matthias, Martina, Nichte Marianne für die Familie

Theresia Frühwirt
Haushälterin

Dompfarrer
Dr. Heinrich Schnuderl
für die Dompfarre

HS-Prof. Mag. Dr. Christian Brunnthaler für die Dompfarre